
 
 

 
  

 
 

 
 

 

 
 

     
   

  
 

   

 
 

   
   

  
   

 
   

 
  

   
 

 
 

 
 
 
 
 
BRin  Mag.a  Elke Hanel-Torsch   
Klubvorsitzende  
 
 
 
 
BR Karim Hallal, BA    
 
 
 

 

 
 
 

Beibehaltung der Buslinie 12A & 14A 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 
Bezirksvertretungssitzung am 13.12.2022 gemäß § 24 der Geschäftsordnung der 
Bezirksvertretungen folgenden 

Antrag 

Der zuständige amtsführende Stadtrat für Finanzen, Wirtschaft, Arbeit, Internationales und 
Wiener Stadtwerke Peter Hanke, wird ersucht, auf die Wiener Linien dahingehend einzuwirken, 
dass die Buslinie 12A & 14A, auch nach der Fertigstellung der U-Bahnlinie 2, mit derselben 
oder dem nach der Fertigstellung erforderlichen Bedürfnissen angepassten 
Routenführung im fünften Bezirk, beibehalten werden. 

Begründung 

Die Buslinie 12A ist für viele Bewohner*innen Margaretens ein wichtiges Mittel der Mobilität. 
Vor allem bei wichtigen Wegen, wie dem Ärzt*innenbesuch, dem Wege zum Amtshaus oder 
Postamt, aber auch beim Einkaufen innerhalb des Bezirkes ist er für viele unverzichtbar 
geworden. Auch für Kinder und Jugendliche ist eben dieser Bus ein gern gewähltes 
Transportmittel für den Schulweg. Die Straßenbahnlinien 18, 6, 62, 1 oder die Badner Bahn 
sind hier keine passenden Alternativen. 

Bereits jetzt ist die Besorgnis der Anrainer*innen groß, wenn es um die Frage geht, dass nach 
Fertigstellung der U2 in Margareten, eben diese Buslinie aufgelöst werden soll oder nicht. 
Die Stärkung und Beibehaltung des 12A, vor allem im Bereich der Haltestellen Pilgramgasse 
und Eichenstraße, würde die Wohn- und Lebensqualität, auch für die weniger mobile 
Anreiner*innen absichern und fördern. Somit spricht sich die Bezirksvertretung für die 
Beibehaltung des 12A-Betriebes auch nach Fertigstellung der U-Bahnlinie 2 aus. 

BRin  Mag.a Alexandra Rezaei  

BRin  Mag.a Arijana Šegalo  
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